

## Un week-end écriture dont on se souviendra

Sophie avait souhaité des mets « d'ailleurs »... et une fleur .... et le « ailleurs » m'emporte loin de mon jardin si peu fleuri après cet été si sec, loin des talus si peu fleuris en début d'octobre... loin... loin... pas tant que ça.... mais si dépaysant : en 2009, le désert marocain fut pour moi, une grande découverte, et loin des oasis, après tant de dunes franchies, qu'il est bon de ramasser cette « rose de Jéricho » qui a lâché prise, racine nue, en boule sèche, et de la rapporter précieusement.

C'est une plante fleurie qui, après tant de lutte, a séché et s'est abandonnée au vent.

Quel plaisir de partager ce souvenir avec vous, les dix « comparses » venues dormir, se restaurer, écrire et dessiner ensemble dans cette belle campagne gâtinaise !!

Lucienne, le 8 octobre 2016